

Communiqué de presse

Congrès de chiropratique «Continuing Education Convention 2024» à Bienne : focus sur les céphalées et la colonne cervicale

Berne, le 2 septembre 2024 - La «Continuing Education Convention» de la chiropratique s'est tenue cette année du 29 au 31 août 2024 au Palais des Congrès de Bienne. Près de 400 chiropraticiennes et chiropraticiens venus de toute la Suisse se sont réunis sous le thème principal: «Les maux de tête et la colonne cervicale: le rôle de la chiropratique dans une approche multidisciplinaire».

Parmi les éminents intervenants figuraient Matthias Remund, directeur de l'Office fédéral du sport (OFSP), qui a abordé la politique sportive fédérale et l'importance du sport en Suisse, ainsi que Henrik Wulff Christensen, directeur administratif du Danish Knowledge Hub, qui a présenté son point de vue sur l'intégration de la recherche, de la qualité et de la pratique. Le Dr Christoph Bosshard, vice-président de la FMH, a mis en lumière les exigences fédérales en matière de développement de la qualité ainsi que les opportunités et les défis qui en découlent.

Le 29 août 2024, la conseillère aux États Flavia Wasserfallen a ouvert l'assemblée générale de ChiroSuisse, au cours de laquelle des questions centrales de la politique de l'association ont été discutées. Les jours suivants, la partie scientifique du congrès a proposé une série de conférences et d'ateliers axés sur les dernières découvertes en matière de traitement chiropratique.

Le congrès a été complété par un programme-cadre impressionnant comprenant une visite guidée exclusive du nouveau centre de recherche de l'OFSP à Macolin, un apéritif offrant une vue à couper le souffle depuis la terrasse du Grand Hôtel ainsi qu'un dîner de gala dans un lieu événementiel un peu particulier, le DISPO à Nidau.

Pendant les pauses, les participants ont profité de l'occasion pour s'informer auprès des nombreux exposants et sponsors sur les dernières innovations techniques, les outils et les équipements destinés à la pratique de la chiropratique.

À propos de ChiroSuisse

ChiroSuisse, l'Association Suisse de Chiropratique, est l'association professionnelle des chiropraticiennes et chiropraticiens suisses. Fondée en 1932, l'association compte plus de 500 membres qui, pour la plupart, exercent en tant qu'indépendants dans leurs propres cabinets ou dans des hôpitaux, ou qui sont encore étudiants. ChiroSuisse fait partie d'un réseau et entretient des échanges animés avec des organisations internationales dont les patientes et patients profitent également.

À propos de la chiropratique

La chiropratique est une profession médicale universitaire. Les chiropraticiens sont des experts en matière de diagnostic, de traitement et de prévention des troubles mécaniques du système

musculosquelettique et de leurs effets sur le fonctionnement du système nerveux ainsi que sur la santé générale. En cas de douleurs dorsales, le/la chiropraticien(ne) est la première personne à contacter. Six années d'études et deux ans et demi d'internat en font des spécialistes compétents. La chiropratique est solidement ancrée dans le système de santé suisse, tant sur le plan légal que politique. Les prestations des chiropraticiens sont reconnues par l'assurance maladie obligatoire selon la LAMal.

Pour de plus amples informations

www.chirosuisse.ch

Contact pour les questions des médias

Lana Strobel
Responsable de la communication
T +41 31 372 26 54
lane.strobel@chirosuisse.info

ChiroSuisse

Schweizerische Gesellschaft für Chiropraktik
Association Suisse de Chiropratique
Associazione Svizzera di Chiropratica

Sulgenauweg 38
3007 Bern
+41 31 372 26 54
www.chirosuisse.ch